

Vorstellung als Mieter



Ich bin Jan Mohammad Moradi aus Afghanistan und möchte mich gerne als Mieter vorstellen

Mein Name ist Jan Mohammad Moradi, ich bin 28 Jahre alt und komme aus Afghanistan.

Ich bin seit 2015 in Deutschland und lerne seitdem deutsch. Außerdem habe ich mehrere berufsbezogene Kurse gemacht, um mich auf meine Ausbildung vorzubereiten.

Seit Oktober 2017 mache ich jetzt eine Ausbildung zum Anlagenmechaniker in Bad Cannstatt. Meine Berufsschule ist in Stuttgart-West.

Damit ich besser lernen kann und fit für die Arbeit bin, möchte ich gerne aus der beengten Situation des Flüchtlingsheimes ausziehen und suche deswegen ein WG-Zimmer.

Das Sozialamt Stuttgart übernimmt die Mietzahlung, bis ich in der Lage bin, meinen Lebensunterhalt alleine zu bestreiten.

Bei unserer Suche und Integration werden wir unterstützt vom Freundeskreis für Flüchtlinge in Stuttgart-West (www.freundeskreis-fluechtlinge-stuttgart-west.de). Barbara und Dieter Bissbort (Barbara.Bissbort@web.de) sowie mein Chef und Meister Ralf Eißler (reissler@vohmann-gmbh.de) stehen mir mit Rat und Tat zur Seite und dienen bei Bedarf auch unserem Vermieter als Vermittler und Ansprechpartner.